

JOSE MARIA NAVASAL Y GUILLERMO TREJO:

# "La Academia Nos Honra y Distingue"

Para ambos, los premios con que fueron distinguidos por la Academia Chilena de la Lengua constituyen un reconocimiento particularmente honroso. Ello por provenir, precisamente, de esa entidad que es la máxima autoridad en el lenguaje, según coincidieron.

Tanto José María Navasal, distinguido con el premio "Alejandro Silva de la Fuente" por una carrera dedicada al periodismo, como para Guillermo Trejo, por la mejor obra escrita publicada en el último año, ha sido también una grata sorpresa. Los dos homenajeados recibirán sus respectivos galardones en octubre próximo.

## RIQUEZA ORAL

José María Navasal, redactor de "El Mercurio" y comentarista internacional en la televisión, se mostró especialmente satisfecho porque "se reconoció precisamente a través de la Academia de la Lengua, que es la encargada de cuidar el lenguaje, que el esfuerzo que se hace en algunos medios orales merecía un premio".

Para Guillermo Trejo, escritor y periodista de "El Mercurio", la distinción de la Academia a la obra mejor escrita es un premio que lo honra profundamente. "Si la máxima autoridad del lenguaje te reconoce una obra, es infinitamente importante", dijo.



José María Navasal



Guillermo Trejo

**"La Academia nos honra y distingue". [artículo]**

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1982

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"La Academia nos honra y distingue". [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa